



Hauptamt

Vorlage: Beschlussvorlage
BV/093/2023
AZ:

I. Vorlage

Gemeinderat am 25.07.2023 öffentlich Entscheidung

II. Tagesordnungspunkt

Benennung der Straße im Gewerbegebiet "Am Meilenstein"

III. Anlagen

IV. Beschlussvorschlag

Siehe Darstellung des Sachverhalts

V. Finanzielle Auswirkungen

keine Einnahmen: _____
 Ausgaben: _____

<input type="checkbox"/> Planmäßig	_____	HH-Stelle	_____
<input type="checkbox"/> Überplanmäßig	_____	HH-Stelle	_____
<input type="checkbox"/> Außerplanmäßig	_____	HH-Stelle	_____
<input type="checkbox"/> Deckungsvorschlag	_____	HH-Stelle	_____
<input type="checkbox"/> Verpf.ermächtigung	_____	HH-Stelle	_____

Darstellung des Sachverhalts:

Die Erschließung des Gewerbegebietes „Am Meilenstein“ ist weitgehend durchgeführt worden. Nun sollte die Ringstraße im Gewerbegebiet entsprechend benannt werden.

Bereits in der Sitzung des Gemeinderates am 21.02.2023 wurde von Seiten der Gemeindeverwaltung nach einem Vorschlag von Seiten der Bevölkerung angeregt, den Krautgartenweg nach dem früheren Unternehmer Heinrich Hebel (1921 – 1981) in „Heinrich-Hebel-Straße“ zu benennen.

Die Verdienste des verstorbenen Unternehmers Heinrich Hebel können hier entnommen werden:

Heinrich Hebel (1921-1981) kam im Jahr 1946 in die Gemeinde Sontheim an der Brenz und gründete 1948 die Firma Hebel. Durch die Gründung der Firma wurden zahlreiche Arbeitsplätze geschaffen, aus kleinsten Anfängen heraus entstand im Laufe der Jahre ein großer moderner Straßenbau- und Tiefbaubetrieb mit über 300 Beschäftigten am Standort Sontheim an der Brenz.

Im Betriebsgelände an der Eichendorffstraße befanden sich neben einem Bauhof eine Tiefgarage, verschiedene Werkstätten, Reparatur- und Wartehallen für LKW und PKW, Planungsbüros, Wohnräume für Gastarbeiter sowie ein 1981 eingeweihtes modernes Verwaltungsgebäude.

Seit den frühen 80er Jahren war die Baufirma Hebel ebenfalls im Hochbau tätig und führte Zimmererarbeiten aus, da sie 1981 den früheren Zimmereibetrieb Merkle in der Wöhrstraße übernommen hatte.

Nachdem damals von einer Umbenennung des Krautgartenweges Abstand genommen worden ist, könnte nun die neue Straße im Gewerbegebiet entsprechend nach dem Unternehmer benannt werden.

Beschlussvorschlag

Der Benennung der Straße im Gewerbegebiet „Am Meilenstein“ in „Heinrich-Hebel-Straße“ wird zugestimmt.